
礼仪队运动会总结(汇总6篇)
总结是把一定阶段内的有关情况分析研究，做出有指导性的
经验方法以及结论的书面材料，它可以使我们更有效率，不
妨坐下来好好写写总结吧。那关于总结格式是怎样的呢？而
个人总结又该怎么写呢？下面是小编整理的个人今后的总结
范文，欢迎阅读分享，希望对大家有所帮助。

礼仪队运动会总结篇一

“言为心声”。谈吐是人们运用语言表达思想、沟通信息、
交流感情的重要方式, 包括说话的内容、语气声态及伴随说
话时的表情、动作等。它反映一个人的思想水平、知识修养、
道德品质, 也是礼仪形象的重要体现。谈吐要符合一定的礼
仪规范, 就要熟知语言表达的基本方式, 掌握谈吐的基本礼
节。

单向与双向言谈。发表讲话, 布置工作, 进行演讲, 都是单
向言谈, 按照事先准备的讲稿, 或依照讲话的目的要求, 在
一定的范围发表讲话, 要求说得有条理, 有层次, 一般是单
向灌输, 一气呵成, 不停顿, 不讨论, 不交流, 把要说的内
容说完就结束。询问情况, 回答问题, 交流看法, 进行谈判,
会客寒暄,则是双向言谈, 需要根据对象、场合和交谈进程,
不断调整言谈内容, 使交谈不断推进和深入。

正式与非正式言谈。在正式场合涉及公务内容的言谈都可以
看作是正式言谈, 它要求言谈庄重、严肃, 有些甚至代表国
家、政党的立场和机关单位的态度。非正式言谈, 则是一些
非正式场合的言谈, 在一些私下场合, 会见客人的寒暄, 相
遇熟人的交谈, 同事之间的闲谈, 这类言谈则可以是自由、
轻松和随意的。

反映密切程度, 要根据交谈双方的关系来确定, 与亲友熟人



和一般工作关系的人员的交谈距离就有所区别。

直接与间接言谈。与听者在同一场所进行面对面的交谈, 是
直接言谈。这种言谈要注意谈吐的仪表,要注意听者的反应。
电话交谈则是间接言谈, 则要注意遵守通话礼仪规范。

言谈体现一个人的礼仪修养, 要遵守一定的礼仪规范。主要
有:

态度端正。公务活动中的言谈, 正确的态度应该是热情、诚
恳、稳重、平易。热情是言谈的基本要求, 冷漠无情、无精
打采、有气无力的言谈是没有感染力的, 无法收到效果。真
挚诚恳是言谈的基本态度,以诚为本, 诚心待人, 才能取得听
者的信任, 虚伪做作, 华而不实, 都是不可取的。言谈还必
须稳重, 稳重是成熟的表现。只有稳重, 才能给人安全感,
增加可信程度, 任何轻佻的语言和表情、动作都是应当避免
的。平易是与听话人拉近距离, 不能傲慢无礼、狂妄自大、
盛气凌人。

神情专注。专注是对人的`一种尊重。谈话时要精力集中, 不
能左顾右盼, 东张西望, 也不能边说边做其他事情, 翻书、
看报纸、看电视节目、批阅文件,都是不礼貌的。如果表现出
漫不经心、心不在焉, 也会影响对方的谈话兴趣, 打消交谈
的热情。

内容适宜。谈话内容要根据交谈的实际情形而定。有明确话
题时, 谈话内容就要相对集中, 不能东拉西扯, 不着边际;
没有明确话题时, 则可以选择一些适当的话题, 话题必须是
健康有益的, 对方感兴趣的, 令人愉悦的。而不能是一些低
级庸俗的, 耸人听闻的、荒诞离奇的、令人反感的。公务人
员尤其不能说一些议论领导同事、拨弄是非的闲话。

表达得体。用最恰当的言词和口吻表达意思,这就是表达得体。
不同场合、不同对象、不同内容应当有不同的语气措词和语



调声态。是慷慨激昂, 还是语调低沉, 是慢条斯理, 还是加
快语速, 是措词严厉,还是用语平和, 是直话直说, 还是委婉
含蓄, 都要看具体情形。不管对象场合, 不论谈论什么, 都
是一个腔调, 也是不合适的。

礼仪队运动会总结篇二

伴着激情的旋律，看着各学院整齐划一的方阵以及青春飞扬
的团体节目，我们迎来了无锡科技职业学院第八届校运动会。
然而此时此刻我的心在不停的颤抖，我害怕、担心、焦虑，
与这种氛围形成了鲜明对比，因为我即将代表我们尚德光伏
学院披挂上阵了。面对眼前的一切我的思想不禁回溯到了前
一个月的一个晚上。

那天，我既兴奋又激动，因为我很荣幸的被选上了此届运动
会的运动员，之后我将满怀激情的到操场接受长达一个月的
训练。那时候我自豪，我荣耀，因为我是整个尚德六十多名
运动员中的一份子。但是看到每天监督我们的工作人员时候
我觉得自己的辛勤努力与汗水在他们面前真是不值一提，他
们每天要通知我们训练，定期帮我们测成绩，还要和我们一
起训练，柔弱的女生伴随我们运动员围绕着操场一圈又一圈
的跑步，真是惭愧啊!是她们给与我们动力的源泉，我们唯有
不懈的努力，来报答他们对我的信任与支持。

看着其他学院那些运动员们出色的成绩时，我感到十分汗颜，
因为我们在他们面前简直不值一提，即使每天认真积极地训
练，仍旧跟他们相差甚大。‘你们每个人都是最好的，你们
为我们尚德而努力，我们为你们感到骄傲’，书记的这番话
给予了我们无尽的能量，赋予我们拼搏的信心，我们定将全
力以赴。

即使眼前的所有让我们不知所措，但是我们依旧有信念，有
勇气。啪!发令枪响，一步，两步，三步…尚德的运动健儿们
开始在训练已久的疆场上奔驰，他们像飞奔的豹子一般，蓬



勃的朝气洋溢着整个操场，震撼着每一个尚德学子的心。尚
德的关心与支持是我们运动员坚强的后盾，同学们的掌声，
兄弟学院的鼓舞是我们动力的源泉，使我们向前超越对手，
真心的感谢你们。

员比赛时，是他们给予了物质上的支持，是他们供给了精神
上的食量，是他们自己写的每一份贺稿…虽然这一届的运动
会我们尚德没有取得上几届那么优异的成绩，但工作者的认
真并没有丝毫降低，他们兢兢业业，勤勤恳恳。

平凡的我们不想做着平庸的事情，能在自己的位置上尽心尽
力就是最完美的。最美的风景不仅是运动员矫健的身姿，还
有工作者和各位同学在烈日下的背影。谢谢每一个尚德人。

礼仪队运动会总结篇三

xx书院xx年秋季趣味运动，在书院学生积极参与及全体老师
的辛勤付出下，天时地利人和，本学期运动会圆满结束。

书院一直来很重视学生体质体能方面的提高。在践行举办运
动会的宗旨之外，由于书院每个学生的年龄分不同的层次，
从一开始就注定着这场运动会“不公平性”，特别是述而班
的学生。

本次趣味运动会由夏君老师负责策划，其他老师积极协助。
在了解了书院每班的学生体能情况后，从运动的项目上设置
了六项相对比较平均，且能因地制宜的趣味运动项目：1、一
分钟跳绳；2、懒惰的自行车；3、两人三足；4、3v3篮球
赛；5、羽毛球赛；6、登山比赛。

趣味运动体现竞技性、耐力性、技巧性相结合，尽可能减少
由于体力不足或者年龄差距引起的不公平对决。

在运动会报名阶段，为了提高书院学生报名参加的积极性，



采取了班级积分制，即：只要参加运动会的学生，就能为班
级增加1积分，运动会结束后，积分最高的班级将获特殊荣誉。
在各位班主任的引导下，取得了较大的效果，除两人三足外，
其余报名人数都达到了两位数。在比赛前的项目练习中，各
位班主任积极督促学生加强练习，顿时书院掀起了一股运动
风潮，特别是篮球、羽毛球与跳绳运动。让书院的每一位学
生动起来！

秋季趣味运动安排在11月19日一天时间。在项目安排阶段，
充分考虑到学生的体力流失情况，上午安排了一分钟跳绳
（权作热身），接着羽毛球赛（一轮淘汰制，减少体力流失，
阳光不至于刺眼，风力无），接下来是篮球赛（饭后两小时，
运动剧烈，以防引起胃不适）。

中午休息两个半小时后，学生们恢复体力，举行以娱乐为主
的两人三足以及懒惰的自行车项目。中途再休息1个小时恢复
体力，再进行登山比赛。整个过程没有出现学生不适现象，
有条不紊进行。

在整个运动会中，各位老师都付出很多努力，裁判、计时、
记录、安排、带领学生参赛，最后书院老师陪学生们一起登
山比赛。

本期趣味运动圆满举办，学生们精神很振奋，结束几天了还
在笑谈运动会中大家各自的表现。相信下期运动会一定会一
届比一届精彩。

礼仪队运动会总结篇四

活动中五颜六色的彩旗、欢快的音乐等本身就是给幼儿带来
一种视觉和听觉上的享受，让学生感到原来运动如此快乐。
活动中以年级为单位同时进行，趣味竞赛项目让学生从小就
有了竞争意识，学生在同父母合作的过程也增进了与家长之
间的亲情和合作能力。整个活动促进了学生的全面发展。



本次活动面向全体家长开放，家长既了解了自己孩子在活动
中的表现，又亲自参与了亲子游戏。活动中家长参与积极、
配合默契，为活动的顺利开展提供了有力的保障。从活动中
及活动后的反响来看，家长对本次活动的组织和安排都感到
非常满意。

我们提前一周将这次活动对家长进行了通知。活动前在校内
挂横幅、彩旗等，为运动会的开展营造了一个良好的氛围。
活动当天，邀请了所有家长参与观看，较好地向社会展示了
我校特色活动成果和我校教师的风采。

为了保证活动的顺利开展，在王校长的总指挥下，全校教师
一起来协助，一起布置操场。这些成员分工明确，各负其责。
活动环节设计紧凑，场地安排合理，虽然场地较小，学生、
家长、教师等几百多名，但在校领导的精心组织下，活动开
展得非常顺利，得到了领导和家长们的一致好评。

这次亲子趣味运动会圆满结束了，此次活动不仅给孩子们一
个展示自我的机会，还能让学生和家长在运动会上体验到了
快乐，而这是我们学校教师的最好回报。同时，又发现了一
些不足，也是在下次举行的时候，要注意的地方。相信，以
后的运动会会举办的越来越顺利，越来越出色。

礼仪队运动会总结篇五

(一)此次趣味运动会举办之后，获益匪浅。从中学到很多东
西，取得了意想不到的结果，同时也发觉出其中诸多的不足。

初次共同举办这样较为大型的团体活动，在筹划的初期遇到
了一些困难，没有经验是最大的障碍。后经过向学长和学姐
请求帮助及大家的多次讨论，才得以使筹划走上正轨。但是
随后仍出现了一个一个的问题。由于策划者双方的想法时常
出现分歧，如在安排人员和资金问题上，并且在对游戏规则



的安排上都有不统一的情况出现，使得整个策划过程花费时
间长，同时也因为两个班级没有一致空闲的休息时间这客观
因素，导致活动安排一再拖延。值得欣慰的是，最后经过共
同不懈的努力，敲定时间，开展了此次的活动，整个活动期
间较为顺利，但仍存在不尽如人意之处，由于是分块开展，
出现了场面的小混乱。这是组织者(策划者)的工作失误，没
有把可能发生的各种情况分析到位而产生出的问题. 当然，
这整个过程中也有其较好之处。善于沟通，是达成最终共识
的首要保障。筹划过程中，策划者多次将各班同学的`建议收
集整理，经过整合，并且进行较缜密地安排，反复进行了修
改。与此同时，更重要的是得到了老师和同学的大力支持以
及积极地提出意见，建议和最后的参与。在活动进行时，达
到了活动举办时的初衷，加强了班级的凝聚力，提高同学参
与活动的积极性，增进了班级之间的交流。 总而言之，在整
个活动的策划和进行过程中，必然有其不足之处，但是它的
优势也凸显出来。希望能在下次的活动中克服以上指出的缺
陷，把活动做得更好，做得更出彩。

(二)老师们、同学们：大家下午好!

在硕果累累的金秋时节，经校长室、体育组精心策划、积极
筹备和周密布署，我校2008年秋季趣味游戏运动会已成功召
开。

本次运动会是和着北京奥运成功的脚步，带着“新北京、新
奥运”的奥林匹克精神，以“团结、合作、拼搏、竞争”为
主题拉开帷幕的，本届运动会共有26个班级，参赛项目29个，
参加竞赛人员是全体同学。是一次规模较大的运动会。在广
大师生的共同努力下，经过三天紧张的激烈角逐，我们的运
动会已经取得圆满成功,这些都得力于全体师生的大力支持。

首先是学校领导从运动会的筹备到召开一直都非常的关注，
特别是张秉旺副校长为本次运动会提出了许多合理化的建议，
并制定方案，召开筹备会，为这次运动会的成功召开提供了



有力的保障。

2、体育组精心设计比赛形式与项目，做好各项赛前准备;
在10月上旬就将秩序册发放到各班，并利用体育课和课余时
间协助各班主任训练，精心准备运动会所需器材;裁判长组织
裁判员认真学习裁判规则。各裁判员忠于职守、在运动场上
坚持公平、公正的原则做好裁判工作，保证了运动会的顺利
进行。

4、电教中心的戚华忠老师，抱着照相机在整个校园里忙个不
停，拍摄运动会精彩场面，让这欢乐的一刻成为永恒。并及
时在校园网上进行了宣传报道。

礼仪队运动会总结篇六

大家好!

深秋季节，大地到处飘溢着丰收的欢乐，在这秋冬交替的季
节，我们共同迎来了五台山大酒店20xx年第一届秋季趣味运
动会，趣味运动会致辞。此次运动会的召开是广大健儿展示
精神面貌的舞台，是我店体育文化建设走向成熟的一个标志，
是全体员工强身健体、展现自我的盛会。我代表酒店工会和
酒店各级领导向本次运动会的召开致以热烈的祝贺!

这次趣味运动会是我店第一次召开，酒店五部一室200多名员
工,以部室为代表队，有个人项目,也有集体项目,参赛人数之
多，规模之大，全体员工兴致高昂。

本次趣味运动会趣味和健身相结合，项目多，形式丰富，既
有显示个人技能的呼啦圈、乒乓球、拍篮50米、自行车慢骑
等项目的比赛，又有显现集体凝聚力的拔河比赛、50米托盘
比赛、男女3人制半场篮球赛、60米赶猪接力赛、60米夹球接
力赛、10人跳大绳、50米绑腿比赛、团体报数竞赛等，既能



展示我店员工个人的豪气和活力，也能显现集体的协作能力
和团队精神，运动会，趣味运动会致辞。

在比赛中，我们要发扬团结协作、不畏艰难，顽强拼搏、勇
攀高峰的体育精神，发扬更快、更高、更强的奥运精神，使
这次运动会能绽放出全体员工“不甘落后，奋发有为，争创
一流”的充满豪情的精神风貌和技艺之花。

团结拼搏创佳绩，齐心协力奏凯歌。让五台山大酒店第一届
趣味运动会在全体员工中留下美好、深刻的记忆，成为我店
各项工作获得新成就、取得新发展的推进器、加油站。

20xx年，是酒店稳步持续发展的一年，酒店餐饮包间、客房
房间经过全面装璜改造，已经以一个暂新的形象投入使用，
目前各项工作目标实现在即，成本控制科学规范，安全工作
防范未然，管理步入良性循环，管理水平稳步提升，科技创
新屡见成效，市场开发勇闯新路，员工队伍素质稳中有升。
这些成绩均源自于我们全酒店人的“同携手，共奋进”。

因此，我们在业务与健身两不误的情况下举办了这次运动会，
全体员工一定要以良好的精神状态和崇高的思想境界，去认
识这届趣味运动会对我们的现状所起到的凝聚人心的作用，
以酒店发展为大局，以赛出精神为宗旨，通过比赛，赛出我
们每个人的集体荣誉感，赛出每个集体的精神和风貌，增强
每位队员的凝聚力，激发全体员工的同心战斗力!

最后，预祝全体运动员取得优异成绩!祝本届趣味运动会开成
一个团结的运动会，一个圆满的运动会，一个成功的运动会!

谢谢大家!


